

pam!

PRÉPA
ARTISTIQUE
MÉDITERRANÉENNE

P

PRÉPA

A

ARTISTIQUE

M

MÉDITERRANÉENNE

Pourquoi faire une prépa ?



Les filières artistiques sont multiples, les écoles et les concours tous différents. Consacrer une année de préparation est pertinent pour les raisons suivantes :

- **Explorer** les différents domaines de l'art et du design (art, design, architecture, design graphique, illustration, animation, digital...)
- **Se révéler** au travers de nouvelles pratiques
- **Acquérir** une culture générale et artistique
- **Découvrir** les différentes parcours possibles
- **Assurer** le meilleur choix de filière et d'école adaptée à sa personnalité et à ses désirs
- **Bénéficier** d'un cadre structurant et de l'accompagnement d'une équipe experte pour préparer un concours exigeant

On en discute ?

Quelle école ? École d'art, école d'art appliqué, université ?
Publique, privée ? Plasticien, artiste, designer d'objet, d'espace ou digital... Quels métiers ?
Pas facile de faire le tri !

Nous vous attendons pour en discuter et répondre à toutes vos questions lors d'un premier entretien.



Pam ! est la première école marseillaise entièrement dédiée à la préparation aux concours des grandes écoles publiques d'art et de design.

Pam ! comme Prépa Artistique Méditerranéenne

Pam ! est la **première école marseillaise** entièrement dédiée à la préparation aux **concours des grandes écoles publiques d'art et de design**. C'est une année riche d'enseignements et d'explorations qui aide à définir son cursus et optimiser ses chances de réussite.

Dans des classes à **taille humaine**, nos étudiants bénéficient d'un accompagnement individualisé par des professeurs qui veillent à renforcer **confiance et estime de soi** afin de révéler leur potentiel créatif. **Tous les enseignants sont des professionnels issus des grandes écoles** et ont une connaissance précise des attendus des concours.



2 PARCOURS SONT PROPOSÉS

LA CLASSE SÉSAME

Cours en journée / 20 h hebdomadaires
de septembre à mai / effectifs réduits

Destinée aux étudiants souhaitant explorer
l'ensemble des métiers artistiques et
se consacrer pleinement à la préparation
des concours.

LA CLASSE BRIO

Cours du soir avec un samedi par mois
10 h hebdomadaires / de septembre à mai
en petits groupes

Destinée aux étudiants en réorientation
ou aux salariés en reconversion souhaitant
suivre en parallèle de leur activité ce cursus.



Une année d'exploration
pour s'ouvrir à la diversité
des pratiques et choisir
la bonne filière

Préparer sa réussite aux concours des écoles d'art et de design

Le rôle de la prépa n'est pas d'enseigner les métiers de l'art et du design. Ceux-ci sont nombreux et nécessitent un apprentissage bien spécifique. L'année de prépa est en revanche tout à fait pertinente pour explorer les différents domaines de l'art, acquérir une culture générale précieuse et mûrir le choix d'un parcours professionnel.

Outre l'acquisition des savoirs théoriques et pratiques, l'étudiant bénéficie d'un cadre structurant et de l'accompagnement d'une équipe pédagogique qui veille à révéler la singularité de son profil, tout en le préparant de manière intensive aux attentes spécifiques de chaque épreuve.



Le mot du fondateur

Fasciné par le book des jeunes créatifs, j'y observe toujours une énergie vitale extrêmement réjouissante.

Durant cette première année d'apprentissage les objectifs seront multiples : tout d'abord, les aider à canaliser cette énergie et à mieux comprendre leurs intuitions. Ensuite, leur donner les outils techniques et méthodologiques qui leur permettront de se dépasser, d'aller bien au-delà de ce dont ils se croyaient capables.

Enfin, susciter le goût de la curiosité afin qu'ils se nourrissent par eux même de la culture environnante. Pour finir, il manque un ingrédient incontournable : l'investissement personnel car la maîtrise ne s'obtient que par une pratique régulière.

Les métiers de l'art et du design sont des métiers d'avenir. Impliqués dans toutes les formes de l'innovation et de la création, ils participent au façonnage du monde de demain pour lequel nous avons plus que jamais besoin de jeunes talents épanouis et créatifs.

Jean-Moïse De Faria

Diplômé avec mention de l'ENSBA-Lyon

Directeur pédagogique

Directeur artistique



PAM - Prépa Artistique Méditerranéenne

1 rue Saint Sébastien, 13006 - Marseille

info@prepa-artistique-mediterraneenne.com

www.instagram.com/pam_marseille

www.prepa-artistique-mediterraneenne.com

**PRÉPA
ARTISTIQUE
MÉDITERRANÉENNE**

Établissement scolaire privé
hors contrat